



## INFOBRIEF FEBRUAR 2022

### **Pädagogische Tage im 2. Halbjahr**

In diesem Schuljahr dürfen alle Grundschulen einen zusätzlichen pädagogischen Tag zur Umsetzung der neuen Lehrpläne nutzen. Deswegen finden im 2. Halbjahr zwei pädagogische Tage statt:

- 04.04.22 gemeinsamer pädagogischer Tag mit der OGS  
Es kann leider keine Betreuung stattfinden.
- 07.06.22 pädagogischer Tag fürs Kollegium  
Die OGS bietet Betreuung an.

### **LOK-Buch**

Für das zweite Halbjahr sind die neuen LOK-Bücher bereits in Gebrauch. Der Förderverein hat in diesem Jahr die gesamten Kosten dafür übernommen. Herzlichen Dank dafür!

### **Jugendwettbewerb Informatik**

Nachdem der Informatik-Biber Wettbewerb ein voller Erfolg war, gibt es nun einen weiteren Wettbewerb. Der Jugendwettbewerb Informatik ist ein Programmierwettbewerb für alle, die erste Programmiererfahrungen sammeln und vertiefen möchten. Vorkenntnisse sind nicht nötig. Um sich mit den Aufgaben des Wettbewerbs vertraut zu machen, empfehlen wir unsere Logineo LMS Seite. Der Wettbewerb besteht aus drei Runden. Die ersten beiden Runden erfolgen online. Alle 3. und 4. Klässler die Interesse haben, können sich bei Herrn Popovic weiter informieren und anmelden.

### **AG Ausfall**

Beim Ausfall einer AG können die OGS-Mitarbeiter\*innen die Eltern aus organisatorischen Gründen nicht telefonisch informieren. Die Kinder bleiben in der Betreuung bis zum Ende der regulären AG-Zeit und können dann abgeholt werden.

### **Karneval**

An Weiberfastnacht, 24.02. dürfen die Kinder verkleidet kommen und feiern Karneval in den Klassen. Der Unterricht endet um 11.11 Uhr, danach können die Kinder abgeholt werden. Bitte schreiben Sie eine Notiz ins Lok-Buch, wenn Sie Ihr Kind nach Unterrichtschluss abholen möchten. Die OGS bietet eine Betreuung bis 16.00 Uhr an.

Da der Ehrenfelder Veedelszug abgesagt wurde, findet am Dienstag, 01.03.22 regulärer Unterricht für alle Kinder statt. Allen Teilnehmern des Zuges wird bzw. wurde bereits das Geld zurück erstattet.

### **Smartwatches**

In letzter Zeit gab es einige Probleme mit Kindern, deren Smartwatch nicht im Schulmodus war. Es wurden vermehrt während der Schulzeit Nachrichten versendet oder Anrufe getätigt. Aus diesem Grund sehen wir uns leider gezwungen die Smartwatches zu verbieten. Bitte besprechen Sie dies mit Ihrem Kind.